

Hier après-midi à BLIDA
Le général LECHÈRES
A REMIS LEURS FANIONS
AUX ESCADRILLES D'OUTRE-MER 86 ET 87

Le général LEROY a reçu les insignes
de commandeur de la Légion d'honneur

Imposante prise d'armes, hier après-midi, à la Base Aérienne de BLIDA où le général LECHÈRES, chef d'état-major de l'Armée de l'Air, procédait à une remise de fanions et de décorations.

À 14 heures 30, la musique de la 5e région aérienne saluait l'arrivée des généraux Lechères, Bonnafé, Leroy et Chassande-Patron.

Les troupes étaient rassemblées en fer à cheval sur l'aire d'atterrissage. Le lieutenant-colonel Le Jamtel, commandant la base de Blida, présenta les compagnies aux généraux qui les passaient en revue.

Le drapeau de la 61e escadre fut ensuite remis à la base de BLIDA. C'est le bataillon de l'air 1/210 qui en avait jusqu'ici la garde. Le colonel Paco, commandant le bataillon 1/210, prit le drapeau à sa garde pour le remettre au général Lechères. Le colonel Le Jamtel reçut le drapeau des mains du général et le remit à sa nouvelle garde.

Création des escadrilles
« Hoggar » et « Tanezrouft »

Le général Lechères remit alors leurs fanions aux escadrilles d'outre-mer 86 « Hoggar » et 87 « Tanezrouft ». Ces deux escadrilles sont dotées de « Marcel Dassault 315 », avions aptes au bombardement, au mitraillage et au parachutage.

L'E.O.M. 86, que commande le capitaine Rougier, a conservé traditions, fanion et insigne de l'ancienne 4e escadrille du 1er régiment d'aviation d'Afrique qui fut stationnée à Colomb-Béchar et au Maroc avant de venir à Blida où elle devint la 2e escadrille de la 61e escadre dissoute en 1942.

L'E.O.M. 87, aux ordres du commandant Tulli, perpétue les traditions de la 5e escadrille du 1er régiment d'Afrique.

Remise de Décorations

Le général Lechères procéda ensuite à une remise de décorations. Le général Leroy, après lecture de sa brillante citation, reçut des mains du général Lechères la cravate de commandeur de la Légion d'honneur.

Furent faits :

Officier de la Légion d'honneur : Colonel Aubinière ; commandant de réserve Coutant.

Chevalier : Lt-colonel Brin ; commandant de réserve Grammont ; capitaine Rauwel ; lieutenant de réserve Philbois.

Médailleurs militaires : aspirant Rinaudo ; adjudant-chef Lamadou adjudant-chef Mazurie ; adjudant Mascroisier.

Un grand défilé termina cette manifestation à laquelle assistaient les autorités civiles et militaires de la région de Blida.

Une déclaration du général LECHÈRES

Aux représentants de la presse et de la radio, le général Lechères déclara : « Je suis très heureux d'être aujourd'hui à Blida, car depuis la libération, c'est la première fois que nous voyons renaître ici des unités volantes ».

« Ceci matérialise l'intérêt que la France porte à son Afrique. Ces unités en effet sont destinées au travail de liaison avec tous les pays d'Afrique. Je suis fier d'être venu assister à cette cérémonie qui participe à la renaissance de nos ailes ».

R.G.S.

La citation du général LEROY

« Officier d'élite qui réunit une intelligence supérieure à un dynamisme remarquable et à un caractère exceptionnel.

« Résistant depuis 1941, puis volontaire de la France combattante a fait, en toute connaissance de cause, le sacrifice de sa vie, courant sans hésiter tous les risques utiles à la victoire de son pays, tant comme adjoint militaire au chef du réseau Supernap que comme chef départemental de la Résistance dans l'Allier dont le titulaire venait d'être arrêté.

« Arrêté lui-même en 1943 par la Gestapo, a résisté sans une faiblesse à des tortures physiques et morales violentes et prolongées. Déporté en Allemagne pendant 15 mois, a, dans des conditions exceptionnelles de risque exécuté des sabotages audacieux et adhéré au noyau français de résistance du camp de Dora, soutenant de son courage et de son patriotisme le moral de ses camarades ».

(Extrait de presse)